
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 717/2021

Requer informações acerca dos 
serviços de conservação e manutenção 
dos aparelhos das Academias ao Ar 
Livre instaladas no município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que é de competência da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente a realização dos serviços de conservação e manutenção dos 
aparelhos das Academias ao Ar Livre instaladas no município;

 
CONSIDERANDO que muitas reclamações surgem em torno das 

academias ao ar livre, uma vez que apresentam aparelhos danificados e também em 
estado de conservação ruim, necessitando de reparos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantas academias ao ar livre existem atualmente instaladas na 
cidade e qual a localização de cada uma delas? 

2º) Por que não está havendo manutenção dos equipamentos das 
academias ao ar livre?

3º) A Secretaria Municipal de Meio Ambiente possui equipe própria de 
servidores municipais para realizar serviços de manutenção e conservação dos 
aparelhos das academias ao ar livre?

4º) Caso a resposta do item 2º seja negativa, há contrato vigente com 
empresa terceirizada para realizar os reparos em equipamentos de academia ao ar 
livre?

5º) Qual é o gasto médio mensal com manutenção de equipamentos de 
academia ao ar livre?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de agosto de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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